

Partnerschaft um fünf Jahre verlängert

[22.07.2024] GWAdriga und GreenPocket setzen jetzt ihre Zusammenarbeit im Bereich der Smart-Meter-Visualisierung fort. Die seit 2019 bestehende Partnerschaft wird bis 2029 verlängert, um den steigenden Anforderungen im Smart Metering gerecht zu werden.

Die Unternehmen GWAdriga und GreenPocket haben jetzt ihre Partnerschaft bis 2029 verlängert. Das Ziel ist, die Software entlang der wachsenden Anforderungen im Smart Metering weiterzuentwickeln, heißt es in einer Pressemeldung. Die Zusammenarbeit begann vor fünf Jahren, als sich GWAdriga nach einem umfangreichen Auswahlverfahren für die kundenorientierte Visualisierungslösung von GreenPocket entschied. Diese Lösung wurde für grundzuständige Messstellenbetreiber angepasst und in die Unternehmensprozesse integriert, was unter anderem zur Automatisierung des Stammdatenaustauschs und des Registrierungsprozesses führte.

GWAdriga und GreenPocket werden die Kooperation nun um weitere fünf Jahre verlängern, um die White-Label-Lösung weiterzuentwickeln. Diese soll sowohl den Messstellenbetreibern als auch den Endkunden weiterhin Transparenz und die Möglichkeit zum energieeffizienten Handeln bieten.

Intuitive und übersichtliche Darstellung

Aufgrund der positiven Marktakzeptanz ist GWAdriga überzeugt, mit der Software von GreenPocket ein weiterhin attraktives Produkt anbieten zu können. Die Software entspricht den Anforderungen des Messstellenbetriebsgesetzes und stellt den Stromverbrauch der Kunden intuitiv und übersichtlich dar. Neben der steigenden Nachfrage ist die bisherige gute Zusammenarbeit ein Grund für die Verlängerung der Partnerschaft. Durch die bewährte Schnittstelle zum vorgelagerten System von GWAdriga konnten diverse Kunden und Quellsysteme erfolgreich angebunden werden. In den vergangenen Jahren wurde ein standardisierter, automatisierter Prozess entwickelt, der allen Beteiligten effizientes Arbeiten ermöglicht.

Roadmap für die kommenden fünf Jahre

Für die kommenden fünf Jahre wurde eine Roadmap mit Zielen definiert, um die Lösung entsprechend den Marktbedürfnissen und gesetzlichen Anforderungen weiterzuentwickeln. Die gemeinsame Produkt-Roadmap ist auf Mehrwerte und konkreten Kundennutzen ausgerichtet.

Thomas Goette, Geschäftsführer von GreenPocket, betont: „Wir freuen uns sehr, als strategischer Partner von GWAdriga die spannende und nun – nach der Veröffentlichung des GNDEW – auch deutlich dynamischere Entwicklung in den nächsten Jahren begleiten zu dürfen.“

Micha? Sobótka, Geschäftsführer von GWAdriga, ergänzt: „GreenPocket garantiert, dass die digitalen Messwerte für Kunden zu aussagekräftigen Informationen über ihren Energieverbrauch werden – in ansprechender und einfach verständlicher Form. Mit der neuen Vereinbarung schaffen wir die Basis dafür, dass auch deutlich größere Datenmengen korrekt angezeigt werden können.“

(th)

Stichwörter: Smart Metering, GWAdriga, GreenPocket